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ARANJUEZ 

Fuentidueña: A pesar de la oposición municipal a la urbanización Ripemsa 

LAS OBRAS SIGUEN 
Los servicios de alcantarillado no son 

una necesidad urgente, según los 
representantes de la empresa 

Aranjuez: Miembros de Comisiones 
Obreras y Sindicato Unitario boicotearon 
la inauguración de la Casa del Pueblo 

AGREDIERON A 
NICOLÁS REDONDO 

Los disidentes señalan que el 
patrimonio sindical histórico no es 

sólo de UGT 
El pasado sábado se inauguró en Aranjuez la decimocuarta 

.Casa del Pneblo, devuelta por el Gobierno a la central 
sindical socialista UGT con cargo al patrimonio histórico. 

Al acto asistieron, además de distintos responsables locales, 
el secretario general de UGT, Nicolás Redondo, y el 

iiputado del PSOE por Cáceres Pablo Castellanos 
Las dos restantes centra-

Íes sindicales con implanta
ción en Aranjuez, CC. OO y 
SU, habían convocado para 
las siete de la tarde de ese 
fnismo día una manifesta
ción pacífica con el fin de 
hacer patente su desacuer
do con la reincorporación 
de esta casa sindical al pa
trimonio de la Unión Gene
ral de Trabajadores. 

Nicolás Redondo durante 
su intervención acusó al 
gobierno de haber devuel
to al patrimonio sindical de 
UGT sólo catorce casas de 
las sesenta que fueron re
clamadas. Se refirió más 
adelante al balance positivo 
que para UGT ha tenido el 
acuerdo marco interconfe-
oeral, que ha conseguido 
equiparar los salarios de los 
trabajadores con menor ca
pacidad de defensa. Igual
mente, señaló la voluntad 
ae UGT de convertirse en 
las próximas elecciones sin
dicales en la primera cen
tral del país, aunque indicó 
que de no conseguirse no 
tendría ninguna repercu
den importante. 

Para finalizar, se refirió 

al actual plan económico 
del Gobierno, al que califi
có como «una especie de 
plan Barre sin Barre, por
que el Gobierno no tiene 
capacidad para hacerlo 
cumplir». 

ENFRENTAMIENTOS 
EN LA CALLE 

Una vez terminado el 
acto, una veintena de poli
cías tuvo que proteger al se
cretario general de UGT, 
Nicolás Redondo, que fue 
objeto de insultos y amena
zas, viéndose zarandeado 
por los manifestantes de 
Comisiones Obreras y Sin
dicato Unitario. Los secre
tarios locales de las centra
les que convocaron la mani
festación de protesta seña
laron a CISNEROS que este 
patrimonio sindical perte
necía a todos los trabajado
res, «aunque no negamos 
que los solares de la casa 
sindical fueran de UGT, 
son y tienen las escrituras, 
pero esta casa ha sido cos
teada con el dinero de todos 
los trabajadores de Aran-
juez». 

F. BERENJENO 

Hace algo más de un mes que la 
empresa Ripemsa, S. A., fue 

sancionada por el 
Ayuntamiento de Fuentidueña 

con una multa de 100.000 
pesetas por la parcelación 

ilegal de unos terrenos 
calificados de secano y dentro 

del término municipal que están 
siendo vendidos como parcelas 

de regadío.) 
A pesar de las repetidas ad

vertencias del Ayuntamiento a 
la empresa promotora y a los 
compradores, se han seguido 
realizando obras. Así en estos 
momentos se están constru
yendo unas veinte viviendas 
unifamiliares y la empresa 
promotora sigue realizando 
obras de apertura de caminos, 
movimiento de tierras, así 
como la excavación de un pozo 
superficial con el fin de abaste
cer de aguas las parcelas ven
didas. 

Según fuentes municipales, 
dicha empresa ha presentado 
recientemente un proyecto de 
transformación a regadío, rea
lizado por un ingeniero 
agrónomo y visado por el Cole-

Los modestos <chalés» se alzan en las parcelas de Fuentidueña 

gio de Ingenieros Agrónomos 
de Madrid, pero que el Ayun
tamiento y el delegado del Iry-
da han considerado como im
procedente mientras que la in
fraestructura de los servicios 
mínimos requeridos por la ley 
no sea patente. 

Según las mismas fuentes, 
los representantes de la em
presa Ripemsa han manifesta
do que los servicios de sanea
miento y alcantarillado no su
ponen una necesidad urgente 
—cuando ya están vendidas 
150 parcelas de las 200 prime
ras puestas en venta— y que 
afrontar este tema con la in
versión que supondría es total
mente absurdo. 

El Ayuntamiento de Fuenti
dueña está manteniendo una 
decidida oposición a que esta 
parcelación prosiga hasta que 
no cumpla los requisitos esta
blecidos en la ley del Suelo y 
las normas subsidiarias vigen
tes. Pedro Mora, alcalde de la 
localidad, señaló a CISNEROS: 
«Es necesario que tanto Copla-
co como el Gobierno Civil y los 
demás organismos competen
tes se tomen interés por estos 
casos, que, desgraciadamente, 
son muy numerosos en la pro
vincia, pues los ayuntamientos 
como Fuentidueña no tenemos 
medios suficientes para hacer 
frente a este tipo de especula
ción.» 

F. BERENJENO 

Valdemoro: propuesta del Plan de Acción Municipal 

QUE SE REPARTA EL PODER 
El P. A. M. afirma la necesidad de 

acabar con el centralismo de la gestión 
en el seno de la Corporación 

Recientemente se ha apro
bado en el Ayuntamiento de 
Valdemoro el proyecto del 
Plan de Acción Municipal ela
borado conjuntamente por los 
grupos de PCE-PSOE, y cuya 

Í
tropuesta prosperó, a pesar de 
os votos negativos del grupo 

centrista y gracias a la decisión 
tomada hace unos meses por el 
grupo de Coalición Demo
crática de no asistir a los ple
nos por los constantes enfren-
tamientos que se venían pro
duciendo con el grupo de 
UCD. Este plan de acción mu
nicipal previsto para el trienio 
1980-83 abarca toda la proble
mática que tiene planteada 
Valdemoro. El costo aproxima
do del mismo, según técnicos 
de los grupos PCE-PSOE, as
ciende a 5o6 millones de pese
tas. El plan contempla temas 
muy diversos, como el equipa
miento de servicios de sanea
miento, sanitarios, educativos, 
culturales, etc. 

A pesar de la votación nega
tiva del grupo UCD al PAM7 el 
alcalde de la localidad mani
festó a CISNEROS que Valde
moro «se enfrenta con una in
suficiente infraestructura de 
saneamientos provocada por el 
rápido crecimiento del numero 
de habitantes, que aumenta 
mensualmente a un ritmo me
dio de cuarenta familias». 

El tema de la asistencia sani
taria, a pesar de que las plazas 
de médicos están totalmente 
cubiertas, es deficiente, pues 
«lo que ocurre, indica el alcal
de, es que puede que un 
medico sea mas simpático que 
otro o que una guardia no la 
haga bien, lo que provoca las 
quejas de los vecinos». Sin em
bargo, diversas fuentes muni
cipales informaron a CISNE-
ROS de varios incidentes pro

ducidos entre vecinos y 
médicos, llegando éstos a ex
pulsar de la consulta a varios 
pacientes que habían acudido 
con niños de corta edad. 

EL IMPASSE DE LA 
ESCOLARIZACION 

Preguntado el alcalde de la 
corporación sobre el tema de la 
escolarización, contestó: «Es un 
tema muy difícil, que a mí no 
me gustaría tocar. Actualmen

te déficit de plazas no existe, 
pues todos los niños están esco-
larizados, aunque las condicio
nes en que se encuentran sean 
algo precarias. Pero niños en 
la calle no hay». La realidad es 
que los colegios están satura
dos al haber tenido que acoger 
a mil niños para los que no 
había puesto escolar, lo que in
cluso obliga a establecer a los 
directores de los centros turnos 
de recreos. Por otra parte, el 
Ayuntamiento ha tenido que 
acondicionar unos locales sin 
calefacción y con un solo ser
vicio higiénico.por 107 escola
res. 

CTCT8*tireitS*1«*%<1t<1t1rt18S««^^ 

DIPUTACIÓN I 
PROVINCIAL 
DE MADRID 
En el «Boletín Oficial del Es

tado» de 6 de los corrientes se 
inserta anuncio para contratar 
mediante subasta las obras de 
reparación de blandones y resti
tución de la capa de aglomera
do de la carretera provincial 11, 
de la N-V a Boadilla del Monte, 
Km. 1,150 al 4,030. 

El precio tipo de la subasta 
es de 15.197.423 pesetas, pu-
diendo presentarse proposicio
nes hasta las doce horas del día 
29 de octubre de 1980, en la 
Sección de Fomento, García de 
Paredes, 65, 7.* planta, hasta 
las doce horas del día 29 de 
octubre de 1980, previo 
depósito, en concepto de ga
rantía provisional, de 208.597 
pesetas. 

Madrid, 7 de octubre de 
1980.— El secretario, José 
María Aynat. 

DIPUTACIÓN 
PROVINCIAL 
DE MADRID 
En el «Boletín Oficial del Es

tado» de 6 de los corrientes se 
inserta anuncio para contratar 
mediante subasta las obras de 
bacheo y riego asfáltico de la C. 
P. 1, de Miraflores de la Sierra 
a Rascafría, P. Km. 0 al 10. 

El precio tipo de la subasta 
es de 14.999.024 pesetas, pu-
diendo presentarse proposicio
nes, hasta las doce horas del 
día 29 de octubre de 1980, en 
la sección de Fomento, planta 
7.", García de Paredes, 65, pre
vio depósito en concepto de ga
rantía provisional de 217.225 
pesetas. 

Madrid, 7 de octubre de 
1980.— José María Aymat. 
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SAN LORENZO 

Valdemaqueda: 
Cien millones para 

poner el pueblo «al día» 

SE ACABO EL 
SUBDESARROLLO 

El 1 de agosto publicó CIS
NEROS un amplio encarte so
bre las necesidades prioritarias 
de Valdemaqueda, que se halla 
en cero en casi todo, sin agua, 
sin alumbrado ni alcantarilla
do, viviendo malamente, poco 
menos que en período medie
val. 

Por fin, la Diputación Pro
vincial ha destinado cien mi
llones de pesetas para sacar al 
pueblo del subdesarrollo, a te
nor del acuerdo unánime del 
último pleno de la corporación. 
Hacía algún tiempo que se es
taba negociando el programa 
de la modesta villa dominada 
por los territorios de la Unión 
Resinera, de la pina piñonera, 
de la resina y los productos de
rivados. La noticia ha trascen
dido por el pueblo, con la con
siguiente satisfacción del mu
nicipio y de su alcalde, el 
transportista José Luis He-
rranz. 
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Residentes de la ciudad 
social Las Rozas 

PERIODISTAS 
EN LA TERCERA 

EDAD 
Los residentes de la ciudad 

social Las Rozas hacen gala de 
sus inquietudes con la publica
ción del boletín informativo 
«La Edad de Oro», que acaba 
de salir a la calle en su octavo 
número. 

«La Edad de Oro» —señalan 
sus redactores— somos todos 
nosotros, y el boletín represen
ta un trabajo que, aunque se 
haga con tocia ilusión, no deja 
de ser una preocupación que 
merece ser reconocida.» 

La preocupación de los resi
dentes en la ciudad social Las 
Rozas es patente a lo largo de 
las ocho páginas que compo
nen el boletín, donde quedan 
reflejadas, en prosa y en verso, 
sus vivencias, opiniones, pro
blemas y humor. Titulares 
como «Conversación», «Unidad 
andaluza», «Para una vejez más 
feliz» o «Excursión a Avila» po
nen de manifiesto, sobre el pa
pel, el ánimo y la ilusión de 
estos ancianos de la ciudad so
cial Las Rozas. 

El Escorial: Reacciones ante la sentencia 
de la Audiencia Nacional que autoriza 

el camping 

EL AYUNTAMIENTO 
TENIA RAZÓN 

Según el alcalde, Maximiniano Heras, 
«la concesión de la licencia se puso 

absurdamente en entredicho» 

La Audiencia Nacional ha dictado una sentencia, el 30 de 
septiembre, por la que se autoriza a la promotora Planeta Azul 

que prosiga la construcción del camping Caravanning 
en el territorio de la villa de El Escorial. 

Esto supone un fallo favorable a la empresa, que lo tiene 
casi terminado pero cerrado por orden 

del Gobierno Civil a instancia de una denuncia por infracción 
urbanística grave interpuesta por Coplaco 

Sobre esta cuestión ha pu
blicado CISNEROS varias 
informaciones al hilo de los 
problemas que surgieron des
de que el Ayuntamiento de 
El Escorial aprobó las licen
cias de obras del camping de 
referencia, considerándolo 
ventajoso en el orden eco
nómico, turístico y social 
para el pueblo, puesto que la 
corporación municipal de
fendió siempre la construc
ción y apertura del campo, 
especialmente su alcalde, 
Maximiniano Heras, incluso 
después de que Coplaco y el 
Gobierno Civil paralizasen 
las obras. 

Por tanto, la satisfacción 
de Planeta Azul es totalmen
te compartida por el Ayunta
miento, aunque lo que reitera 
éste esla propuesta socialista 
aprobada por unanimidad en 
un pleno, en el sentido que la 
comisión de seguimiento pro-
motora-Ayuntamiento per

manezca en activo perma
nentemente. 

«Estoy plenamente satisfe
cho —ha señalado el alcal
de—, entre otras cosas 
porque ha demostrado la ho
nestidad de este Ayunta
miento cuando concedió la li
cencia de obras, que después 
absurdamente se ha puesto 
en entredicho. Era una licen
cia más entre las muchas que 
se conceden, pero con la sin
gularidad de que favorecía 
grandemente al pueblo. Us
ted sabe que desde un princi
pio mantuve la convicción de 
que la licencia estaba bien 
concedida y que, a pesar de la 
tormenta que se desencadenó 
después, sostuvimos nuestra 
tesis contra viento y marea. 
La sentencia garantiza que 
no estábamos equivocados 
nosotros, sino ellos, y que la 
instalación del camping sólo 
puede traernos beneficios.» 

£¿ recorrido del ferrocarril y los consiguientes pasos a nivel elevado son 
causa de enfrentamiento entre el Ayuntamiento de San Lorenzo y ften> 

Exigencia del Ayuntamiento para la construcción 
de pasos a nivel elevados en San Lorenzo 

«QUE RENFE 
PIDA PERMISO» 

En los terrenos bajos del Valle de los Caídos 
se instalará el nuevo cementerio 

La Diputación aporta diecisiete millones 
para la primera fase 

El municipio de San Lorenzo ha exigido de la Renf e que solicite 
las correspondientes licencias municipales para construir 
pasos a nivel elevados en los kilómetros 51 y 52 de la línea 

ferroviaria Madrid-Avila, en el territorio que le pertenece, en e l 

bosque de La Herrería 
invertirá en la adquisición de También se han expuesto al 

público los programas para la 
pavimentación del Darrio 
obrero de las Casillas, así como 
el tipo probable de contribu
ciones especiales, previa a las 
reclamaciones, si las hubiere. 
Se aceptó la donación de 
400.000 pesetas por la Sociedad 
de Abantos, barrio residencial 
que siempre tuvo difíciles rela
ciones con el pueblo y el 
Ayuntamiento. Esa cantidad se 

El casino es una de las construcciones que ya se han iniciado en Torrelodones. Sobre estas líneas, la finca donde se 
instalará el complejo, cuyas obras han sido adjudicadas en 400 millones de pesetas 

Casino, clínica, colegio y centro cultural, en marcha 

TORRELODONES ES UNA OBRA 
La construcción del Gran Casino de Madrid, 

ubicado en Torrelodones, ha sido adjudicada 
—según las últimas not icias^ a Dragados y 
Construcciones, con un presupuesto de unos 
cuatrocientos millones de pesetas, no de tres
cientos diez, como dijimos en el número ante
rior. 

Por otra parte, también se han adjudicado las 
obras de reforma interior del edificio municipal 
denominado Clínica Pueblo, con destino a aulas 
de BUP, y la declaración de urgencia de los 
trabajos complementarios*"del mismo edificio 
por cerca de un millón de pesetas. Se saca a 
nuevo concurso las obras de reforma de la 

clínica municipal de la estación, en tanto que 
continúan los trabajos de la nueva institución 
docente, cerca de la carretera general, con una 
estructura moderna y adecuada a la pedagogía 
de nuestro tiempo. 

En cuanto al parque de esparcimiento y cul
tura, en vía de realización, queda pendiente de 
la permuta del terreno de propiedad particular, 
donde se instalará un centro cultural de prime
ra categoría. Parece ser que los trámites están 
ya casi ultimados, y solamente resta concretarlo 
en realidades para que el pueblo disponga de un 
parque, que en el proyecto es una de las ideas 
más sugestivas de la comarca. 

un coche para la Policía Muni
cipal, que hasta ahora no i 
tenía. , 

En él pleno municipal oe 
septiembre se tomó nota de 
inmediata realización del ce
menterio en los terrenos bajo 
del Valle de los Caídos, obra 
que adquiere gran urgencí 
por la saturación del actuai 
camposanto. Se aprobó lai Prl,I 
mera fase por un importe de i 
millones de pesetas, destinad 
con este fin por la Diputación 
Provincial. Aunque a n^eV 

kilómetros del casco urbano; 
repetimos que era una n e c e S ' 
dad desde hace años. El_pr°] 

ñecto total supera los 130 m * 
ones de pesetas, con una ca

pacidad mensual de e n t e r í ? ¡ 
mientos por encima de ja 
necesidades actuales. Sin ern-
bargo, aún tendrá que espera 
un tiempo, que los vecino» 
confían que sea breve, résped 
al inicio de las obras por par*; 
de COPLACO, entidad q"e 

tiene que calificar el terreno, 
hoy rústico. 

En el coliseo de CarlosJ» 

CONCIERTOS Vt 
MÚSICA CHINA 

La Orquesta de Ins t ru i r^ 
tos Musicales de China se ' 
presentado en el coliseo 
Carlos III, en San Lorenzo °* 
El Escorial, como inicio de uj 
serie de intercambios culWr 

les entre España y China. 
Es la primera vez que es 

Orquesta china interpreta , 
música en España, y realiza/ 
otras presentaciones en ** 
drid, Segovia y Toledo. a 

La música tradicional en» .j 
cuenta con más de cien »,a 
años, y esta Orquesta, f"".0^ 
en 1956, ha realizado una la»" 
recopilatoria y de investís , 
ción que ha contribuido a re 
perar parte de la tradición i» 
sical china. _n-

La Orquesta de Instrume; 
tos Musicales de China ha " ¡ 
tenido el primer premio e n j , 
festival de honor del 30 a» 
versario de la República r°K 
lar China, así como tres me" 
Has de oro en el Certamen B» < 
sical del VI Festival Muñí»* 
de la Juventud de 1956. 
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El Molar: La Comisaría de Aguas, ante los vertidos de residuos en el 
arroyo de Valdearenas 

SE MANTIENE LA MULTA 
La corporación, por este motivo, ha formulado un recurso ante la 

Dirección General de Obras Hidráulicas 

ASOSSSXS 
Manuel Canencia, representante de 

Rascaíría, preocupado por la sanidad 

NUEVA DEPURADORA 
DE AGUA 

Se invertirán dos millones de pesetas 
para la ampliación de la clínica 

Manuel Canencia García, alcalce de Rascaf ría, que en 
pasados números de CISNEROS ya había expuesto la 

situación en torno a diversos problemas qne afectan a esta 
localidad, nos habla ahora del tema sanitario 

«Vamos a llevar a cabo 
—dice el primer edil— la 
construcción de una planta 
para tratamiento de agua 
potable, cuya misión será 
doble: por una parte, la clo
nación automática de las 
aguas de esta población, y 
por otra, la adición de sales 
minerales, también por sis
tema automático, con arre
glo a la demanda. El motivo 
de añadirle sales minerales 
a este agua es su propia pu
reza, al proceder del desnie
lo o de la misma nieve:» 

Según añade, «esta planta 
depuradora de las aguas de 
consumo esperamos que en
tre en funcionamiento en 
unas semanas, y tiene su 
razón de ser en la actuación 
de ICONA, que en su afán 
de repoblación de la sierra 
en nuestro término munici
pal, ha originado grandes 
movimientos de tierra para 
pacer las terrazas previas a 
'a plantación, ocasionando 
el arrastre de partículas en 
suspensión, que llegan a es
tas aguas cada vez que llue
ve, llega el deshielo o se 
produce alguna tormenta. 
Además, también se está 
trabajando en la Diputación 
Provincial sobre el proyec
to de construcción de una 
Presa capaz de solucionar el 
Problema de carencia de 
agua por muchos años». 

CLÍNICA 
Respecto a la clínica, Ma

nuel Canencia ha señalado 
a CISNEROS que «hemos 

El señor Canencia García, in
tenta resolver las deficiencias 
de su municipio en toaos los as
pectos relacionados con el agua 

estimado que con dos millo
nes de pesetas podríamos 
ampliar la actual clínica, 
con la adaptación de una de 
las aulas de EGB que ha 
quedado libre al acabar el 
curso. Se incrementará asi 
en unos cien metros cua
drados la capacidad de la 
actual clínica, que sin duda 
resulta hoy raquítica en ex
tensión y dotación tanto 

• para atender a la población 
fija como a la flotante. La 
importancia de esta amplia
ción queda demostrada en 
que su subvención es la se
gunda que, en orden de 
prioridades, figuraba en el 
cuestionario anual de coo
peración con la Diputación 
Provincial». 

°uitrago: El pueblo lleva dos años esperando 
-^____ su construcción 

lA ESCUELA QUE NO LLEGA 
se zJJ'^S0 . desde hace más de dos años está contemplando cómo 
ción n i S t r u v e lentamente el nuevo centro escolar. En esta pobla-
dest P r<">lema se agrava si tenemos en cuenta que el centro va 
C * « p a una concentración escolar que abarca unos 18 pue-
edif • alrededores. Este año ha sido necesario habilitar un 
n " 5 1 0 . facilitado por la Fundación Rojas. No obstante, fueron 
de ja r ías más aulas, por lo que también se utilizan algunas 
corn P r e s i o n °>ue está llevando a cabo el Ayuntamiento, junto 
esta centros escolares de Buitrago, no es escasa. A ver si de 
cu^.n i a nera la construcción del edificio se agiliza y se termina uanto antes 

En pleno municipal celebrado recientemente se leyó la denegación 
de un recurso de reposición a la Comisaría de Aguas del Tajo. 

Se acordó, a la vista de ello, formular un recurso de 
alzada ante la Dirección General del Obras Hidráulicas por 

imposición de una sanción de la citada Comisaría por el desagüe 
de residuales en el arroyo de Valdearenas. 

Este recurso está apoyado en 
el hecho de que las obras de 
alcantarillado fueron ejecuta
das en virtud de proyectos que 
merecieron una superior apro
bación, de lo que se dio cuenta 
a la Diputación Provincial y a 
la Delegación Provincial de 
Sanidad. 

NUEVAS TARIFAS 
DE AGUA 

En el mismo pleno se aprobó 
la constitución del Patronato 
Deportivo Municipal, así como 
una ratificación sobre nuevas 
tarifas para suministro de agua 
al vecindario. 

La restauración de la ermita 
de San Isidro lleva varios me
ses pendiente, por lo cual se 
solicitó en el pleno una sub
vención a la Diputación. 

Un tema importante para El 
Molar es el punto referente a 
un informe que se cursó a CO-
PLACO pidiendo ayuda eco
nómica para la redacción de 
normas subsidiarias. También 
en este verano y en esta misma 
sesión se dio a conocer el pro
grama indicativo de la Diputa
ción Provincial sobre las obras 
a realizar en el presente año 
por este organismo, en la que 
se incluyó solamente el colec
tor general con un importe to
tal de 20 millones de pesetas. 
No obstante, se hizo constar 
que, por razones de salud 
pública y embellecimiento, es 
apremiante la inclusión de pa
vimentación general. 

En otro de los plenos cele
brados se acordó dirigir una 
petición para que se subven
cione el acondicionamiento y 
conservación del vertedero de 
basuras por parte de la Direc
ción General del Medio Am
biente. Los propietarios de te
rrenos vendidos por el Ayun
tamiento quedaron convocados 
para celebrar reuniones con 
motivo de la instalación de in
dustrias en la zona. Se resolvió 
en principio favorablemente 
una petición del Club Deporti
vo Molareña para instalar una 
sala de bingo, ya que estiman 
que no creará ningún tipo de 
impedimentos urbanísticos ni 
sociales. 

DELIMITACIÓN 
DEL SUELO 

Para paliar en parte la falta 
de normas urbanísticas y nor
mas subsidiarias se elevan pro
puestas para la tramitación de 
un proyecto de delimitación 
del suelo urbano. 

Sobre el tema anterior versa 
el siguiente punto, que es un 
informe de Alcaldía dirigido al 
presidente del Colegio Oficial 
de Arquitectos, al delegado del 
Gobierno en Coplaco y gober
nador civil. Se nan realizado 
estas comunicaciones para de
fender el visado de un proyec
to conforme al articulo 74 de la 
ley del Suelo ante la carencia 
de norma urbanística, resal
tando al delegado del Gobier
no que todo esto se produce 
como consecuencia de no aten
derse las peticiones que se le 
vienen haciendo para dotar de 
tales normas urbanísticas a 

Pese a la decisión en contra de la 
Comisaria de Aguas, el Ayunta
miento de El Molar se mantiene 

firme en su postura 

este pueblo, por cuanto el plan 
general y normas subsidiarias 
anteriores fueron anuladas por 
sentencias de la Sala Tercera 
del Tribunal Contencioso-ad-
ministrativo de la Audiencia 
Territorial de Madrid. 

Canencia: Tres 
semanas después del 
comienzo del curso 

FALTAN 
PROFESORES 

Todo preparado 
para las fiestas, que 

darán comienzo 
el día 11 

El problema con el que se 
enfrenta Canencia, que 

después de tres semanas de 
haber comenzado el curso 

está a expensas de la llegada 
de dos profesores 

Por parte del Ayunta
miento no se ha realizado 
ninguna conversación al 
respecto. Sin embargo, la 
directora del centro habló 
con el inspector de la Dele
gación de Educación y 
Ciencia para resolver cuan
to antes el problema, 
máxime cuando la situación 
respecto a que faltarían dos 
puestos para este nuevo 
curso era conocida por la 
Delegación desde el año an
terior. En estos momentos 
se está a la espera de que 
este organismo cubra cuan
to antes los dos puestos va
cantes o al menos envíe al
guna nota de aclaración al 
respecto. 

Pasamos a informar de 
un tema muchísimo más 
gratificante, como son las 
fiestas que durante los días 
11, 12 y 13 se celebrarán en 
Canencia en honor de 
Nuestra Señora Virgen del 
Castillo. Este es uno de los 
pueblos rezagados en cuan
to al desarrollo de sus fies
tas patronales. Los tres días 
se celebrarán encierros, 
además de la típica vaquilla 
del aguardiente; entre los 
actos deportivos, una carre
ra de sacos y un maratón 
popular, y además, para los 
amantes de la baraja, se de
sarrollará un campeonato 
de mus. 

I N F O R M A N : Charo GALLEGO, Juan LOSADA, Francisco 

HERRERA, Nacho VARGAS y Pedro J. CACERES. 

COORDINA: Jesús GARCÍA. 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Estado» de 6 de los corrientes se inserta 
anuncio para contratar mediante subasta las obras de acondiciona
miento de la travesía de Oteruelo del Valle, en el C. V. 21 , del 
kilómetro 22 de la comarcal del valle de Lozoya a Oteruelo del Valle. 

El precio tipo de la subasta es de 7.015.680 pesetas pudiendo 
presentarse proposiciones en la sección de Fomento de esta corpora
ción. García de Paredes, 65, 7.' planta, hasta las docehoras del día 19 
de octubre de 1980, previo depósito en concepto de garantía provisio
nal, de 126.184 pesetas. 

Madrid, 7 de octubre de 1980.— José M.' Aymat. 
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DIPUTACIÓN PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Estado» de 6 de los corrientes se inserta 
anuncio para contratar mediante subasta las obras de bacheo y riego 
asfáltico de la C. P. número 8, Valdemorilio a Chapinería (kilómetro 8 al 
20). 

El precio tipo de la subasta es de 9.900.000 pesetas, pudiendo 
presentar proposiciones en la sección de Fomento, García de Paredes, 
55, 7.' planta, hasta las doce horas del día 2 de octubre de 1980, 
previo deposito en concepto de garantía provisional de 165.000 pese
tas. 

Madrid, 7 de octubre de 1980.— El secretario, José M.' Aymat. 


